



# むかいこがね

## ともに未来を

<https://schit.net/nagareyama/mukaisyou/>

令和4年1月7日  
1月号 No.9  
流山市立向小金小学校

## 真っ白な雪とともにスタート

校長 角 龍幸



通学路で虎に会いました。

あけましておめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、新年をお迎えして喜びや希望に満ちていることと存じます。皆様にとって本年も幸多き年になりますようご祈念いたします。本年も昨年同様ご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願いたします。

今年最初の登校、雪が迎えてくれました。登校中、細い電線に積もった雪が時折、キラキラと光りながら子どもたちの頭の上に舞い落ちてきて、首をすくめながらもうれしそうでした。通学路では、昨日さっそく作ったのでしょうか。かわいい雪だるま（雪虎）にも出会いました。

休み時間には校庭に楽しそうな声が響きました。雪合戦に雪だるま作り…。校庭で寒さに負けずに元気に遊ぶ子どもたちの姿を見るとうれしいです。やはり学校の主役は子どもたちです。つつい童心に帰っていっしょに遊んでしまいました。新学期、子どもたちの笑顔がたくさんはじけていて、とても素敵なスタートが切れました。

放送室からの始業式、新年のあいさつをすると、「あけましておめでとうございます！」元気な声が階上から返ってきました。3学期は、進学、進級を迎える大切な時期です。気持ちを新たに今年目標をしっかりとたて、目標達成に向けてがんばってもらいたいです。

さて、今年は「寅年」です。寅年にはどんな意味があるのか調べてみました。いくつか説があるようです。

まずは動物の「虎」には「勇猛果敢で周りを見渡す力」があり、寅年は、「問題を明確にして果敢に挑戦しやすい」年だそうです。今年は挑戦の年にしたいものです。

また、「寅」という文字には「まっすぐに伸ばす、引っ張る」という意味があり、「寅年」は成長していく年、これから成長する物事の象徴が生まれる年ともいわれています。

まとめると、今年は、  
**「問題を明確にして果敢に挑戦し、その過程で成長をする年」**  
となるのでしょうか。

一人一人が自分の目標に向かってがんばり、成長できる年にしていきたいです。

最後になりましたが、積雪にもかかわらず、地域の交通ボランティアの方々が通学路で子どもたちの安全を朝早くから見守ってくださいました。また、「いってらっしゃい」「すべらないように気をつけてね」…と温かい声をかけていただきました。本当にいつもありがとうございます。



🎵 雪だるま作ろう



4人でピース！